

Stadt Wermelskirchen



Der Bürgermeister

Stadtverwaltung • 42926 Wermelskirchen

An die Vorsitzenden der im Rat der Stadt vertretenen Fraktionen **per E-Mail**

Herrn Stefan Janosi,
Herrn Christian Klicki,
Herrn Jochen Bilstein,
Herrn Oliver Platt,
Herrn Henning Rehse,
Herrn Heinz-Jürgen Manderla,
Herrn Rainer Schneider,
Herrn Karl Springer,
Herrn 1. stv. Bürgermeister Stefan Leßenich
Herrn 2. stv. Bürgermeister Theodor Fürsich

Telegrafienstraße 29-33
42929 Wermelskirchen
Haupt- und Personalamt
Herr Drescher
Zimmer 3.14
Telefondurchwahl: 02196 710-660
Telefaxdurchwahl: 02196 710-7660
E-Mail: h.drescher@wermelskirchen.de
Internet: www.wermelskirchen.de

Az.: 66
26.01.2015

Beantwortung von Anfragen aus den Fraktionen gem. Vereinbarung im Ältestenrat am 19.12.2011

Hier: Anfrage von Herrn MdR Henning Rehse betr. Sachstand des Straßenausbauprogrammes

Sehr geehrte Herren,

Herr Mitglied des Rates Henning Rehse hat zu dem vorgenannten Thema am 08.01.2015 eine Anfrage an die Verwaltung gerichtet:

Können Sie mir bitte sagen, wo ich die aktuelle Fassung des Straßenausbauprogramms finde? Ich habe lediglich eine Datei aus 2003 und eine Papierversion „Stand: 8/00“ vorliegen.

Hierzu teile ich folgendes mit:

Das Tiefbauamt der Stadt Wermelskirchen hat im Jahr 2003 ein Straßenausbauprogramm aufgestellt. Entsprechend wurden Baukosten für die Folgejahre im Haushalt angemeldet. Durch den Innenstadtumbauprozess wurden in der Folgezeit Maßnahmen zeitlich zurückgestellt. In den Folgejahren wurden die Haushaltspläne, in Bezug auf die noch nicht vorgenommenen Ausbauten, entsprechend den Möglichkeiten angepasst. Das ursprüngliche Straßenausbauprogramm wurde hierbei nicht neu gefasst.

Im Zusammenhang mit der finanziellen Lage der Stadt im Jahre 2008/2009 wurde das Straßenausbauprogramm unterbrochen. Lediglich Planungskosten wurden für die Folgejahre eingeplant. Auf Grund des Fortbestandes des Haushaltssicherungskonzeptes wurde dieses Prinzip auch in den Folgejahren beibehalten. Im Haushalt 2015 sind jetzt wieder verschiedene Straßenausbauprojekte planerisch berücksichtigt. Sie werden umgesetzt, sobald der neue Haushaltsplan beschlossen ist.

Während des Innenstadtumbaus wurden nur, im Gegensatz zu obiger Regelung, Straßenumbauten im Zusammenhang mit Kanalbaumaßnahmen umgesetzt, um hier Synergien zu nutzen. Da der Innenstadtumbauprozess abgeschlossen ist, beabsichtigt das Tiefbauamt in 2016 das Straßenausbauprogramm neu zu fassen.

Mit freundlichen Grüßen

Eric Weik
Bürgermeister